
経営学研究科教授会議題及び議事結果 

日 時  平成２７年１２月１６日（水）１３：３０～１５：５０ 

 前回研究科教授会（１１月１１日）の議事結果の確認 

  標記について、異議なく確認した。 

議 題 

１．評議員・新執行部の選出について 

研究科長から資料に基づき説明があり、評議員及び執行部それぞれの委員について投票を行っ

た。 

投票の結果、評議員、大学院教務委員、ＭＢＡ教務委員、入試･学生委員、学部教務委員がそ

れぞれ選出された。また、経営学専攻長、現代経営学専攻長が指名され、異議なく承認した。 

２．教員人事について 

 （１） 研究科長から平成２８年４月１日付けの任用の割愛があることの説明があり、異議な

く承認した。 

（２） 教授昇任について、別途資料に基づき審査結果の報告があり、投票の結果、平成２

８年４月１日付けで教授となることが決定した。 

（３） 教授昇任について、別途資料に基づき審査結果の報告があり、投票の結果、平成２

８年４月１日付けで教授となることが決定した。 

３．特命教員の任期更新について 

任期を延長することについて、投票の結果、平成２８年４月１日から平成３１年３月３

１日まで任期を延長することが決定した。 

４．教員の兼務等について 

  研究科長から資料に基づき説明があり、承認した。 

５．名誉教授の推薦について 

  研究科長から平成２８年３月３１日付けで退職する教授を名誉教授として推薦したい旨説 

明があり、承認した。 

６．神戸大学研修員の受入れについて 

  研究科長から、資料に基づき説明があり、承認した。 

７．神戸大学経営学研究科研究員の受入れについて 

  研究科長から、資料に基づき説明があり、承認した。 

８．教員の海外渡航について 

  研究科長から資料に基づき説明があり、承認した。 

９．平成２８年度授業計画について（学部教授会と共通） 

評議員から資料に基づき説明があり、承認した。 

１０．指導教員の変更について 

大学院教務委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

１１．「経営系専門職大学院の国際競争力強化促進事業」の申請について 

  研究科長から資料に基づき申請するヘルスケア・エグゼクティブＭＢＡプログラムの概要、

特徴、シラバス案、募集定員、実施体制、実施スケジュール等について説明があり、本プロ

グラムを進めていくことについて承認した。 

１２．研究生の受入れについて 

入試・学生委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

１３．大使館推薦による国費外国人留学生（研究留学生）の受入れについて 

入試・学生委員から資料に基づき説明があり、承認した。 



１４．交流協定に基づく学生の留学（受入れ）について 

入試・学生委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

報告事項 

１．ＭＢＡの志願者について 

  研究科長から、今年度の志願者の報告があった。 

２．平成２７年度入学試験実施日程及び教務関係日程について（学部教授会と共通）  

大学院教務委員から別途資料に基づき報告があった。 

３．平成２７年度後期論文審査スケジュール（暫定案）について 

大学院教務委員から別途資料に基づき報告があった。 

４．総合学力試験の受験申請の Web 入力期間について 

  ・１月８日（金）午前９時～１５日（金）１７：００まで（厳守） 

大学院教務委員から Web 入力について説明があった。 

５．論文提出期限について 

  ・博士論文，単位修得認定論文，第２論文，修士論文の提出締切は 

   １月２０日（水）１７：００まで（厳守） 

  ・ＭＢＡの専門職学位論文は２月１日（月）１７：００まで（厳守） 

大学院教務委員から論文提出期限について説明があった。 

６．剽窃チェックソフトについて 

  研究科長から資料に基づき説明があった。 

７．ＦＤの実施について 

  研究科長から３月の教授会の後に、評価指標、自己評価報告書の報告、若手ＦＤの結果報

告等について２時間程度のＦＤを開催する旨の報告があった。 

８．部局年次計画等ヒアリングについて 

  研究科長から１２月８日に実施された学長、理事とのヒアリング内容（ＭＢＡの新プログ

ラム、科研費の申請率、ＧＭＡＰｓの予算措置）について報告があった。 

９．２８年度概算要求について 

  研究科長から新研究科と連携したイノベーションによる地域創生を通じたアントレプレナ

ーシップを検討していること、医学系研究科から心の健康に対する文理融合のプロジェクト

に協力してほしい旨の依頼があることの報告があった。 

１０．凌霜会への入会について 

事務長から卒業予定の学生に各先生方から入会をお願いしてほしい旨の要請があった。 


